

# **ACTAS**

# Reunión Extraordinaria del Executive Board Conference call 15 de junio de 2022

#### MEMBROS PRESIENTES:

Presidente Sabatino Aracu Roberto Marotta Secretario General **Doris Gentile** Vice Secretario General Karen Doyle Primera Vicepresidenta y Commissioner de Oceania Luís Senica Vice Presidente y Presidente de World Skate Europa Alberto Herrera Avala Vice Presidente y Presidente de World Skate América Vice Presidente y Presidente de World Skate Asia Thomas Cai Nathanël Koty Vice Presidente y Presidente de World Skate África Gary Ream Chairman de la Comisión Técnica de Skateboarding Chairman de la Comisión Técnica de Artistic Skating Nicola Genchi Andrea Fonzari Chairman de la Comisión Técnica de Inline Hockey Chairman de la Comisión Técnica de Speed Skating Jorge Roldan Carmelo Paniagua Chairman de la Comisión Técnica de Rink Hockey Sigfried Zistler Chairman de la Comisión Técnica de Alpine Weifeng Gu Chairman de la Comisión Técnica de Inline Freestyle Olivier Pascal Chairman de la Comisión Técnica de Roller Freestyle Fernando Regueiro Chairman de la Comisión Técnica de Roller Derby Helmeri Pirinen Chairman de la Comisión Técnica de Scootering Patricia Wallace Chair de la Comisión Médica

#### **INVITADOS**

Josh Friedberg
Ivan Paduano
Chairman de la Comisión Paraolimpica de World Skate
Director de E-sport

MANAGER & STAFF DE WORLD SKATE



#### **AGENDA**

- 1. Opening by World Skate President
- 2. Approval of the minutes of the previous Executive Board meeting
- 3. Updates from the IOC
- 4. World Skate status within ASOIF
- 5. Beginning of the Olympic Qualification
- 6. Application to include new disciplines in Los Angeles 2028
- 7. Events Calendar
- 8. Adaptive Skateboarding World Championships
- 9. 2022 World Skate Congress in Argentina
- 10. Election of Athletes' Representatives
- 11. World Skate Games in Argentina
- 12. Approval of World Skate's 2021 financial statements
- 13. Reports by Continental Areas
- 14. E-sports
- 15. Appointments of Regional Directors (World Skate Statutes, Art. 19)
- 16. Updates on the process leading to the establishment of one single Governing Body per Country
- 17. Updates on Ukraine
- 18. Amendments to the current by-laws regarding World Skate Medical Commission
- 19. Miscellaneous

La reunion empieza a las 14:00 h.

#### 1. Palabras de bienvenida del Presidente de World Skate

El Presidente Aracu agradece a todos los presentes la participación en la primera reunión del Executive Board que ve a World Skate como miembro de pleno derecho de ASOIF que el pasado 8 de junio aprobó por amplia mayoría enmendar sus estatutos, cambiando así el estatus de WS en la Asociación.

El Presidente saluda y agradece al personal y a los traductores, y saluda en especial a dos invitados; Josh Friedberg, Chairman del Comité Paralímpico, e Ivan Paduano, quien se ocupa de los eSports, sector fuertemente promovido por el COI.

El Presidente Aracu presenta a dos nuevos integrantes del equipo; Rieko Iwakata, quien fue responsable de la sede de los eventos de Skateboarding para Tokyo 2020 y Lauro Netto, de Brasil, presente él también en Tokyo como Course Manager, quien respaldará a Luca Basilico y a todo el equipo de Skateboarding.

Informa además a los presentes de que está lista la nueva y prestigiosa oficina de Roma, ubicada en el centro de la ciudad, que de ahora en adelante será la sede de World Skate. Así que dejaremos la sede de la federación italiana que nos ha acogido durante muchos años.

El COI ofreció a World Skate respaldo económico (la llamada financiación puente o *bridge*) para llegar a París.

En unos días empezará la clasificación olímpica con el evento de Roma. Sin embargo, es un evento difícil de organizar puesto que debe celebrarse frente a un lugar icónico, el Coliseo. Se espera poder repetir



este evento en otras partes del mundo. En los próximos días el COI anunciará en las redes sociales que el evento de Roma es el primero de la clasificación olímpica para París.

El Presidente Aracu termina su introducción y da la palabra al Secretario General Roberto Marotta, quien pasa al siguiente punto del orden del día.

## 2. Aprobación de las actas de la reunión anterior del Executive Board

Marotta somete a votación las actas de la reunión anterior del Executive Board, que se aprueban por unanimidad.

## 3. Actualizaciones del COI

El Presidente Aracu toma de nuevo la palabra. El COI ofreció a World Skate 2,8 millones de dólares. No se trata de una cifra elevada, pero esto se debe a que el COI quiere organizar directamente la clasificación olímpica de los últimos 4 meses, entregando 2 millones para cada evento. Puesto que se trata de 3 eventos, World Skate cobrará 6 millones.

## 4. Estatus de World Skate en la ASOIF

Marotta toma la palabra e informa a los presentes de que World Skate está en la lista oficial de los deportes olímpicos y con París obtendrá el reparto de los ingresos de los derechos televisivos. Para Los Ángeles existe la posibilidad de incorporar más disciplinas.

#### 5. Comienzo de la Clasificación Olímpica

El Presidente Aracu toma la palabra recordando los eventos que, junto con Roma, formarán parte de la clasificación olímpica. Este año solo se celebrarán dos eventos, el evento de Roma y los campeonatos mundiales de Rio de Janeiro (street y park), mientras que el año que viene habrá un Pro Tour con seis etapas de street y seis de park. Olympic Channel y NBC seguirán estos eventos y a través de Media Pro esperamos en el interés de otras emisoras.

#### 6. Solicitud para incorporar nuevas disciplinas en Los Ángeles 2028

Hace un mes y medio, el COI por medio de un cuestionario pidió a World Skate la posibilidad de incorporar nuevas disciplinas en el programa de Los Ángeles 2028. Como federación olímpica, se pueden proponer disciplinas con los requisitos siguientes:

- a. *Disciplina sostenible*: World Skate presentó un nuevo deporte de acción, el Scootering. En este caso, el coste de las instalaciones es igual a cero, puesto que se pueden usar tantos los parques de Skateboarding como los de BMX. Posteriormente se evaluará la posibilidad de hacer también el *street*, pero siempre usando las estructuras de World Skate, sin ningún coste para los organizadores.
- b. *Disciplina masiva*: World Skate decidió proponer velocidad junto con el Roller Marathon. Puesto que en París 2024 se celebrará el maratón de atletismo *open*, con la participación de atletas profesionales y aficionados, un Roller Marathon en Los Ángeles, éste también abierto a todos y a realizarse en el mismo recorrido de la carrera pedestre, sería un gran resultado.



## 7. Calendario de los eventos

El Secretario General Roberto Marotta hace referencia al calendario de los eventos que se comparte en pantalla.

El calendario ha sido diseñado para eventos multideportivos (Games) en los que World Skate puede participar, los campeonatos mundiales de todas las disciplinas, las copas mundiales y los campeonatos continentales. Intentaremos hacer que sea más fácil de leer, con una división por disciplina.

Marotta invita a todos los presentes a promover los eventos del año siguiente.

El Presidente Aracu toma la palabra recordando que los campeonatos continentales involucran a todos y que ya deberían conocerse las sedes de los eventos del año 2024 para organizarlos de la mejor manera.

Carmelo Paniagua pide la palabra subrayando la necesidad de realizar el calendario con más antelación. De hecho, ya deberíamos pensar en los eventos del 2023 y 2024. Muchos países están preguntando cuáles eventos se celebrarán y dónde.

El Presidente Aracu reitera que World Skate ya está trabajando para el 2024, año de nuestro centenario, que debemos celebrar de manera adecuada, con la institución de un comité restringido cuya tarea será la de planificar eventos específicos para este aniversario. Montreux, ciudad en donde nació la federación con el hockey patines, será sin duda alguna objeto de atención especial. Además, estamos buscando una sede adecuada para los World Skate Games del mismo año que tendrán lugar justo después de los Juegos Olímpicos de París y que deberán ser de alto nivel. El Presidente Aracu termina invitando a todos los presentes a comunicar el posible interés de los países en la organización de los eventos.

## 8. Campeonatos Mundiales de Adaptive Skateboarding

El Presidente Aracu toma la palabra y hace hincapié en el hecho que para ser considerados idóneos para los juegos paralímpicos hace falta realizar un campeonato mundial. Debemos pues ayudar a los que quieran organizar algo.

El Presidente Aracu pasa la palabra a Josh Friedberg.

Josh informa a los presentes de que continúa el proyecto del campeonato mundial. La fecha prevista para la celebración del evento es el 14 de noviembre, después de los World Skate Games en California, y se está en espera de saber cuál será la sede. Josh piensa que habrá que realizar una clasificación online, con 8 skaters por género y disciplina, y después las finales en persona. Además, se intentará sufragar los gastos de viaje de los finalistas.

Gary Ream toma la palabra y confirma que se está trabajando para encontrar la sede en California para el 14 de noviembre, que es la fecha prevista. Se ha establecido contacto con los patrocinadores disponibles, puesto que se necesitan recursos económicos y hace falta saber cómo deben ser exactamente las instalaciones. Los juegos paralímpicos y el Skateboarding son muy unidos y hay muchos atletas importantes.

El Presidente Aracu agradece a Gary sus palabras. World Skate tiene la oportunidad de preparar un movimiento paralímpico inigualado en otros deportes.



Karen Doyle toma la palabra para preguntar si ya se tomó una decisión sobre las elecciones para la disciplina *adaptive* y cuándo se celebrarán para que las federaciones puedan organizarse. Josh contesta que ya existe un programa que espera poder compartir cuanto antes.

## 9. Congreso World Skate 2022 en Argentina

El Congreso está previsto para el 30 de octubre en Buenos Aires. El 29 de octubre habrá la ceremonia inaugural de los World Skate Games y el mismo día también se celebrará la reunión del EB en persona.

Puesto que no hay objeciones, la propuesta se considera aprobada.

## 10. Elección de los representantes de los atletas

El Secretario General Roberto Marotta explica cómo World Skate ha intentado año tras año renovar la comisión de atletas de todas las 11 disciplinas. Este año, cada disciplina elegirá a un hombre y una mujer, elegidos por los atletas que han tomado parte en los últimos Campeonatos del Mundo. Cada disciplina elegirá a un hombre y una mujer, quienes constituirán la Comisión de Atletas que a su vez elegirá al representante como miembro oficial del EB, de conformidad con lo dispuesto en los estatutos. Todas las federaciones afiliadas y los atletas que participaron en los Campeonatos del Mundo recibirán más información al respecto.

## 11. World Skate Games en Argentina

El Presidente Aracu toma la palabra y hace hincapié en las dificultades encontradas con respecto a Argentina. Puesto que el evento se realizará en 3 ciudades, hay contacto con las autoridades deportivas y políticas de las 3 jurisdicciones.

Se muestra el calendario y se explica dónde se realizarán las diferentes disciplinas.

La sanctioning fee (tasa de sanción) ha sido pagada en su totalidad.

#### 12. Aprobación de los estados financieros 2021 de World Skate

Marotta toma la palabra y explica los estados financieros.

El presupuesto es considerable gracias a la contribución del COI y a las tasas de los eventos.

El total de los ingresos fue de 3.581.567\$, mientras que el total de los egresos fue de 4.915.726\$. Lo que más incide en el balance son los gastos de personal, que ahora ronda las treinta unidades. Se registra un balance negativo de 1.334.159\$. Sin embargo, habiendo una disponibilidad de 3.681.579\$ al 31 de diciembre, el balance se cerró con una disponibilidad de caja de 2.368.774\$.

Marotta recuerda a todos que el presupuesto de World Skate es de caja y no de competencia.

Aracu toma la palabra y comunica que el balance se presentó al COI subrayando que el saldo negativo se debe a la preparación de un evento olímpico y al deseo de mostrar una federación de la cual podemos estar orgullosos. Sin embargo, World Skate no puede entrar en una situación de *default* y por lo tanto el COI en el futuro deberá ayudar a la federación con su contribución.

Marotta somete a votación los estados financieros que se aprueban por unanimidad.



# 13. Informes de las Áreas Continentales

Toma la palabra LUIS SENICA, presidente de World Skate EUROPA, quien afirma haber cerrado los comités técnicos europeos, pero sigue habiendo dificultades con el Roller Derby. Cedió la planificación de las competiciones europeas a World Skate y toda la gestión del año se organizó según esta misma línea. También se aplicó una nueva política financiera y se creó una página web que será una importante herramienta de comunicación, al igual que las redes sociales específicas, e informa de que se están preparando los eventos según un proyecto específico.

Toma la palabra NATHANAEL KOTY quien agradece a los miembros del EB, al Presidente Aracu y a todo el equipo el trabajo hecho para el desarrollo del deporte y recuerda que del 28 de septiembre al 2 de octubre, El Cairo hospedará los Campeonatos del Mundo de cinco disciplinas y del 8 al 11 de diciembre los de Skateboarding. Hasta 23 países confirmaron su participación, lo cual demuestra el fuerte compromiso de World Skate ÁFRICA. Koty pide al Presidente Aracu estar presente.

Toma la palabra KAREN DOYLE quien se dice contenta de poder afirmar que a partir del día de hoy una federación se ha añadido a OCEANÍA, es decir las Islas Fiyi. En un principio será para el Skateboarding, y posteriormente también para Scootering y Roller Derby. Además, el gobierno de Australia está trabajando con las Islas Salomón para fundar un instituto del deporte y crear 10 federaciones, incluyendo una para el Skateboarding. Esto llevará a una cuarta federación al Continente. También se está trabajando con el Comité Técnico de Artístico para organizar los campeonatos en Nueva Zelanda en el mes de septiembre.

Toma la palabra ALBERTO HERRERA quien informa acerca del desarrollo administrativo y deportivo del Continente PANAMERICANO. Todas las federaciones recibieron apoyo económico y las delegaciones recibieron ayuda para poder participar en los eventos gracias también a un equipo administrativo que funciona perfectamente. La página web es una herramienta fundamental para la comunicación, al igual que un equipo ejecutivo que mantiene los contactos con los presidentes de las distintas federaciones. Siguiendo las recomendaciones de World Skate, se hicieron cambios importantes en los comités técnicos de cada disciplina; solo faltan el comité de Alpine y el comité de Roller Derby, en que se está trabajando. Se desarrolló el calendario de los eventos panamericanos del año que se celebrarán en septiembre para las distintas disciplinas; Artístico en Cancún, Carrera para todas las categorías de los más pequeños a los séniores. También se está trabajando con Lima y Bogotá para Roller Freestyle, Inline Freestyle, Alpine Downhill y Scootering. Se está trabajado para llevar el maratón en carretera a varios países y siguen las actividades de formación para técnicos, entrenadores, jueces, etcétera.

Toma la palabra THOMAS CAI quien dice que el Continente ASIÁTICO ya estableció seis comités técnicos con representantes de cada disciplina. En este proceso de crecimiento, se ha hecho hincapié en la importancia del desarrollo y de los principios de igualdad de género en todas las disciplinas y hace falta mejorar la difusión de información. Se creó una página web que pronto será actualizada. Lamentablemente, debido a la pandemia, los Asian Games se postergarán al 2023.

Carmelo Paniagua toma la palabra para comentar acerca del trabajo de estos continentes. Una labor excelente, pero en su calidad de Chairman de Hockey Patines, Paniagua pide a los presidentes de las áreas continentales proporcionar información acerca de los eventos internacionales que se celebran en los distintos continentes, puesto que se trata de eventos realizados bajo la égida de World Skate. Se reciben noticias de la celebración de eventos acerca de los cuales los comités técnicos no han



proporcionado información alguna. Acerca de los juegos sudamericanos que se celebraron en San Juan, y en especial los de Hockey Patines, no se recibió ninguna información sobre los árbitros o los atletas. Paniagua continúa solicitando el envío de información y pide también a Koty transmitir información acerca de hockey patines ya que el miembro del comité técnico que representa a África nunca ha tomado parte en las reuniones del comité.

Toma la palabra Alberto Herrera quien agradece a Carmelo Paniagua sus palabras, pero también aclara que ahora el Chairman de disciplina de cada continente está en el comité mundial. Martinazzo es el interlocutor directo para Hockey Patines. En todo caso, se proporcionará toda la información a World Skate a su debido tiempo. En el caso de los Juegos Sudamericanos, éstos se organizaron sin coordinación alguna con World Skate América. Se espera que esta circunstancia no se repita.

Se está trabajando para que World Skate reciba toda la información acerca de los eventos continentales organizados por el Continente Panamericano.

El Presidente Aracu agradece a todos los Continentes el gran trabajo que se está haciendo con una estructura todavía débil. Es fundamental que se difunda la información, sobre todo a través de los Chairmen continentales de disciplina quienes mejor pueden contribuir a este proceso de difusión. Por ende, su participación en el trabajo de los comités es muy importante.

Con respecto al tema de Sudamérica, el Presidente Aracu recuerda que desde hace años ODESUR organiza eventos de manera independiente, pero esto ya no se acepta, como subrayó también Herrera.

El Presidente termina agradeciendo a Karen Doyle su trabajo en un Continente que puede crecer gracias a las pequeñas federaciones que se están desarrollando poco a poco.

## 14. eSports

El Presidente Aracu introduce el tema subrayando como los eSports serán una parte extremadamente importante en el crecimiento de World Skate y pide a Ivan Paduano hacer una presentación general de estos deportes.

Paduano comparte pantalla e informa sobre los millones de usuarios de estos deportes, los millones que cobran los campeones de estos deportes y los ingresos que estos deportes generan y que rondan los 1.650 millones. Paduano continúa explicando de la diferencia entre eSports y deportes virtuales. En los deportes virtuales hay una interacción física, mientras que los eSports son enteramente controlados por una consola, teclado o ratón. World Skate es una de las primeras federaciones que se interesó en estos deportes y hay contactos con Rogue Games y con Easy Day Studios, con los cuales han empezado importantes negociaciones. Hay contactos con MGO para desarrollar un juego que tenga como tema el scooter y también con EA Vancouver y Ubisoft.

Los eventos en que World Skate quisiera estar presente son las clasificaciones continentales, un torneo mundial y las OVS en Singapur en 2023 para las cuales ya se superó la primera selección. Paduano también hace referencia a una serie de directrices que enviará a todos.

Los juegos se deben ensayar durante tres meses, se deben escribir los reglamentos y las finales se deben realizar en persona.



El Presidente Aracu agradece a Ivan porque todas las recomendaciones van en esta dirección. Millones de personas siguen estos deportes y para World Skate serán un importante apoyo económico. Los eSports cuentan por más de un 50% de la facturación de la FIFA.

### 15. Nombramiento de los Directores Regionales (Estatutos de World Skate, Art. 19)

El Presidente Aracu cree que World Skate debería tener el control de los eventos que conciernen sus disciplinas puesto que quejas como la referente a los eventos organizados por ODESUR no son nada nuevo. Áreas que ya tienen eventos multideportivos como el área panamericana o el área mediterránea podrían entrar en conflicto con World Skate para la gestión de los deportes. Hay también el Sureste Asiático dado que existen juegos y hubieran tenido que celebrarse los de la CIS (países de la ex Unión Soviética), pero en este momento no es oportuno tomar decisiones que conciernen dicha área. El Presidente Aracu desea formalizar los siguientes nombramientos de los responsables de estas áreas:

- Moacyr Neuenschwander para el área sudamericana
- Francesco Purrumuto para el área mediterránea
- Eddie Chua para el área del sureste asiático

Marotta pregunta si hay objeciones. Los nombramientos se aprueban por unanimidad.

## 16. Actualizaciones acerca del proceso para la creación de un único Órgano Rector por país

Marotta recuerda que World Skate está luchando para tener una federación única por país desde hace muchos años. Hay 11 disciplinas y no puede haber 11 federaciones. World Skate ya no reconoce nuevas federaciones, pero cabe afrontar el problema de las que ya existían. Se solicitó un encuentro a estas federaciones para llegar a un acuerdo, pero no es fácil, sobre todo cuando hay intereses económicos. Se propuso crear un buró con representantes de cada federación, en el que las disciplinas mantengan su independencia tanto deportiva como económica, pero con un único Presidente y un único Secretario General. Marotta pide a todos los miembros del EB que trabajen para que esto se concrete cuanto antes. La alternativa es que, en caso de que no se llegara a un acuerdo con las federaciones, el EB tome una decisión.

El Presidente Aracu subraya que se trata de un tema espinoso porque hay grandes realidades como Estados Unidos o Brasil y afirma haber hablado con algunos importantes comités olímpicos que comparten la decisión de World Skate. Se debe dejar máxima autonomía a las federaciones tanto a nivel jurídico como económico, pero habría que crear las condiciones para que ante el comité olímpico y World Skate haya un único representante político. Hay que tener paciencia y tal vez postergar el plazo al final del mes de septiembre.

#### 17. Actualizaciones sobre Ucrania

El Presidente Aracu toma la palabra subrayando que World Skate ha cumplido las recomendaciones del COI, aunque el deporte debería estar separado de las guerras. Es una decisión difícil no dejar competir a los atletas rusos y bielorrusos y no se puede descartar que en el futuro estos atletas demanden a World Skate por no haberles permitido participar en la clasificación olímpica. Si esto pasara, será el TAS el que tiene la última palabra.



# 18. Enmiendas al reglamento (by-laws) en lo referente a la Comisión Médica de World Skate

Pequeñas enmiendas que atañen el reglamento (*by-laws*). El número de integrantes de la comisión pasa de 3 a 5 médicos. Esta enmienda debe acogerse con beneplácito. Puesto que no hay votos en contra, Marotta declara la enmienda aprobada por unanimidad.

#### 19. Diversos

- <u>Aprobación del reglamento de las competiciones de Skateboarding</u>: Habida cuenta de la opinión positiva del comité técnico, el reglamento se somete a votación y es aprobado por unanimidad.
- Reglamento para la certificación de las pistas: Las instalaciones World Skate deben ser sostenibles. En París están creciendo los movimientos en contra de la creación de instalaciones que luego deben desmantelarse. World Skate puede trabajar con grandes empresas capaces de realizar productos parecidos al cemento. Hace falta averiguar si en París es posible construir una pista desmontable y remontable en otro sitio. Es imprescindible que los atletas puedan hacer skateboarding en las mejores condiciones posibles, pero World Skate debe salir de París como el deporte más visto. Según esta regla, la instalación puede ser construida usando cemento o productos similares con la aprobación previa de la federación internacional.

Marotta somete a votación esta variación técnica. Aprobada por unanimidad.

- Afiliación de la Federación de las Islas Fiyi: Aprobada por unanimidad.
- <u>Nuevo logotipo continental World Skate</u>: Marotta muestra las propuestas pidiendo a los presidentes continentales su opinión. Todos los presidentes encuentran el logotipo bonito y no ponen objeciones al respecto.

El Presidente Aracu clausura la reunión subrayando la importancia de estar unidos y trabajar juntos, ayudándonos mutuamente, con los continentes y los Chairmen que hacen un gran trabajo. El presidente recuerda que se organizarán unas reuniones para hablar de la modernización de algunas disciplinas.

La reunión termina a las 17:10 h.

Roberto Marotta Secretario General Sabatino Aracu Presidente

